

Telefonía rural será desarrollada

Próximamente ANTEL pondrá en ejecución el cuarto proyecto de Telecomunicaciones, conocido como "Proyecto de Telefonía Rural", el cual permitirá que hasta el último cantón de la República, empresas agrarias, etc., dispongan de servicio telefónico.

Así lo expresó ayer tarde el coronel y Dr. Mauricio Daniel Vides Casanova, gerente general de la Administración Nacional de Telecomunicaciones, ANTEL, en su discurso alusivo a la conmemoración del "Día del Trabajador de Telecomunicaciones". Asistió al acto especial el

presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña.

Además del mandatario Dr. Magaña, asistieron los vicepresidentes: señor Raúl Molina, Dr. Mauricio Gutiérrez Castro y Dr. Pablo Mauricio Alvergue. Asimismo el ministro del Interior, señor Manuel Isidro López Serrmeño y el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Arturo Zeledón Castrillo.

Por esa labor, el empeño y la lealtad del trabajador de telecomunicaciones, añadió el coronel Vides Casanova, se yer-

Pasa a la página 54

Festival Teatro Contemporáneo no es un concurso

Que no se confunda el Festival de Teatro Contemporáneo con un concurso artístico, explicó la Lic. Leticia Castillo, directora ejecutiva de dicha actividad patrocinada por Goldtree Liebes.

Dijo la Lic. Castillo, que en nombre de la firma que auspicia el evento se ve obligada a dar dicha explicación, en vista de que el comité organizador ha recibido correspondencia de posibles participantes en que se nota que no ha quedado claro el concepto del festival, el cual persigue como fines primordiales: fomentar el arte teatral en nuestro país, darle una oportunidad al artista salvadoreño de expresar su talento y proporcionar al público que gusta de este tipo de presentaciones, una diversión sana y educativa, vigorizando el hábito de ver buen teatro.

Lo que si es un concurso,

Pasa a la página 39



DECOMISOS. Cuatro emisoras radiales clandestinas, armas, municiones y bombas, han sido decomisadas por la Policía Nacional en varios lugares de la capital. Al fondo, algunos de los aparatos de transmisión. Ayer por la mañana, el citado cuerpo de seguridad efectuó otro rastreo en colonia Miramonte.

Cámara rechaza la propuesta de Long

"Ofensivas y humillantes resultan las pretensiones del señor Clarence Long, al querer nombrar una especie de "agente plenipotenciario" que venga a dirigir el proceso eleccionario del país".

Así lo manifiesta la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, con relación a la opinión del señor Clarence Long, presidente del Sub-Comité de Asignaciones para el Exterior de la Cámara de Representantes del Congreso de los Estados Unidos, que apoyará la ayuda económica y militar para El Salvador, si se aceptan condiciones que vulneran la

soberanía y dignidad nacional.

El pronunciamiento es el siguiente: "La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, se siente llamada a cumplir el deber de expresar públicamente el sentimiento cívico de nuestro pueblo, ante las declaraciones formuladas por el señor Clarence Long, de la Cámara de Representantes del Congreso de los Estados Unidos, en su reciente visita a nuestro país.

"1. Con los recursos a su alcance, la Cámara ha tratado de apoyar la política

Pasa a la página 52



CONGRESISTAS CON MAGANA. Varios aspectos de la ayuda norteamericana al congresistas norteamericanos, acompañados del embajador Deane R. Hinton, visitan al presidente Alvaro Magaña para discutir aspectos de la ayuda norteamericana al país. Todos ellos se mostraron satisfechos del avance democrático, económico, político y social del país.

Esperan sea aprobada Ley Fomento Ganadero

"En los próximos días se espera decida la Asamblea Nacional Constituyente, sobre la Ley de Fomento Ganadero, dijo vocero de la Cooperativa Ganadera.

Expresó la fuente que esa entidad, ha tenido conocimiento que dicha ley ya cuenta con la aprobación oficial del presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, y que en breve será pasada a consideración de la Asamblea, para que este

organismo disponga lo pertinente. Aseguró que este sector agropecuario está muy optimista en cuanto a que esta vez, después de haberle hecho algunas reformas a la original, sea aprobada, para ponerse en vigencia a la mayor brevedad posible.

Agregó que miembros de la Cooperativa han sabido por diferentes medios, que el Dr. Magaña se ha mostrado

Pasa a la página 25



Foto de LA PRENSA, por Fuentes. FESTIVAL. Lic. Leticia Castillo, aclara que el Festival de Teatro, patrocinado por Goldtree Liebes, S.A., no es un concurso artístico.

Ampliarán el mercado Mpal. Ciudad Delgado

La ampliación del Mercado Municipal, es una prioridad dentro de los planes de desarrollo urbanístico y social de la municipalidad de Ciudad Delgado, dijo el jefe de la comuna, Sr. Rigoberto Portillo Salinas.

Agregó que la situación del mercado era realmente triste, ya que la insalubridad y estética del lugar son deprimentes. "El congestionamiento que causa a la

arteria principal de Ciudad Delgado es grande y ha tenido incluso consecuencias fatales, ya que un niño y un inválido han perecido por este desorden a causa de accidentes de tránsito".

Por otra parte, la insalubridad del lugar producida por el mismo deterioro de calles, champas, servicios, etc., hace verdaderamente urgente la

Pasa a la página 25



Foto de LA PRENSA, por Payán DESARROLLO. Es una necesidad urgente la ampliación y remodelación del Mercado Municipal y la construcción de un nuevo cementerio, declara el alcalde de Ciudad Delgado, Sr. Rigoberto Portillo Salinas.

Explican caso de un pesquero capturado

En relación a noticia publicada en edición del lunes 25 del presente, bajo el título "Fácil solución en el caso de un pesquero", de parte de la Asociación Pesquera de El Salvador, se ha recibido la nota que dice así:

"Abril 25 de 1983. Señor jefe de Redacción de LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimado Señor:

Con extrañeza hemos notado la aparente simpatía o benevolencia con que se da

la noticia de la captura de un barco pesquero guatemalteco, por la Marina Nacional Salvadoreña, según aparece en la página 3 de LA PRENSA GRAFICA de hoy lunes 25 de abril de 1983.

Efectivamente, el titular dice: "Fácil solución en el caso de un pesquero", y después de dar la noticia el párrafo final agrega: "una solución amistosamente satisfactoria se busca en este caso, tomando en cuenta

Pasa a la página 54

Presenta documentación nuevo Partido al CCE

No somos un partido más, somos el partido que le hacía falta al pueblo salvadoreño, expresó al presentar la documentación para su inscripción legal en el CCE, el secretario general del Partido Independiente Democrático -PID-, Sr. Eduardo García Tobar.

"Tenemos estudios que logremos capitalizar el 90% de la población salvadoreña independiente, afirmó el Sr. García Tobar. Se pronunció por otra parte que es necesario que la actual Asamblea Constituyente llame a elecciones ge-

nerales, es decir, elecciones para presidente, diputados y alcaldes; o al menos, dijo, elecciones para presidente y diputados.

Pidió que las elecciones de diciembre sean totalmente democráticas para consolidar el proceso democrático que se ha iniciado.

El secretario general del PID, García Tobar, se pronunció también porque su partido no hará coaliciones, ni alianzas con nadie, creemos, dijo, que todos los partidos son iguales aquí en

Pasa a la página 55

Exposición de ASA 2000 será inaugurada hoy

La Octava Exposición ASA 2000, con el lema de la Teletón, realizará el Club de Fotografía de El Salvador ASA 2000, del 27 de abril al 1 de mayo próximo, en el salón internacional, del hotel Presidente.

La exposición será inaugurada el 27, a las 6:30 p.m. con la participación de periodistas, fotógrafos, escritores, críticos de arte e invitados especiales.

Esta exposición estará

Pasa a la página 55



PETICIONES DE AEAS. Miembros directivos de la Asociación de Empresarios de Autobuses Salvadoreños -AEAS- solicitan a la Asamblea, se integre la Comisión Mixta

para conocer los problemas del transporte y buscarles solución. Petición al respecto presentaron ayer al oficial mayor de la Constituyente, Sr. Donal Salazar.